

Les oiseaux de Corse dévoilent leurs secrets

Il y avait du monde dernièrement au CAUE dans le cadre d'une rencontre pour écouter des conférenciers. L'objectif de cette soirée consistait à présenter l'avifaune insulaire, le métier d'ornithologue et expliquer pourquoi la Corse est un endroit riche en espèces non sédentaires.

Pour l'occasion le CAUE s'était associé avec le conservatoire des espaces naturels.

Tony Rossi a présenté l'ensemble des sorties ornithologiques sur la Corse et Jean Claude Thibault a fait un diaporama sur les oiseaux que l'on peut trouver dans l'île.



L'objectif de cette soirée consistait à présenter l'avifaune insulaire, le métier d'ornithologue et expliquer pourquoi la Corse est un endroit riche en espèces non sédentaires.

(Photos Louis Vignaroli)

Une passion pour la photographie

Enfin, Rémi Roger a évoqué sa passion pour la photographie. « J'ai commencé à m'intéresser à la photo animalière quand je construisais ma maison. J'étais intrigué par un milan royal qui volait près de chez moi. J'ai commencé à le

photographier. J'ai rapidement changé d'appareil pour obtenir de meilleurs résultats et j'ai appris à m'insérer dans ce milieu naturel pour réaliser de beaux clichés. Connaître l'environnement où évoluent les oiseaux est primordial pour obtenir de belles photos. Par exemple, il faut éviter de

« shooter » des couvées au risque de mettre les oisillons en danger », expose le photographe.

Dans la salle d'exposition de l'avenue de la Libération, vous pourrez admirer les portraits des stars des cieux : une aigrette, un couple de milan royal, un bruant

zizi et bien d'autres encore.
M.M.

Savoir +

Exposition jusqu'au 5 avril au CAUE :
Avenue de la Libération
Découverte des oiseaux de Corse :
<http://muratello.free.fr>

